

Vom Geheimnis der Namen Gottes erzählen... Eine Geschichte der christlichen Kabbala am 18. Mai 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

"Vom Geheimnis der Namen Gottes erzählen…" – das ist der Titel eines Akademieabends, der Sie am **Montag**, dem **18. Mai 2015**, **19.00-21.00 Uhr** in die spannende und wechselvolle Geschichte der christlichen Kabbala einführen möchte.

Die Kabbala (hebr. Überlieferung) ist ein Hauptstrang jüdischer Mystik und Frömmigkeitslehre, der sich aus den ältesten Quellen des Judentums speist. Im Mittelalter geht die Kabbala eine enge Verbindung mit der christlichen Theologie ein. Von da an gewinnen die Lehren vom Geheimnis des göttlichen Namens, von der Schöpfung im Wort und der verlorenen paradiesischen Ursprache Adams oder der kosmischen Dimension göttlicher Offenbarung eine enorme Dynamik für die theologische Lehre und Alltagsreligiösität.

Der Berliner Philosophiehistoriker Prof. Dr. Wilhelm Schmidt-Biggemann (FU) hat in einer umfassenden und mehrbändigen Studie erstmals die Geschichte der christlichen Kabbala und ihre Wirkungsgeschichte dargestellt. Der Abend würdigt dieses Werk und den am Abend anwesenden Autor, indem Prof. Dr. Anne Eusterschulte (Philosophie FU) und Prof. Dr. Bernd Roling (Latinistik FU) durch die umwegige und immer wieder aufregende Geschichte der christlichen Kabbala führen, Geschichten erzählen, Leseproben geben, kuriose wie tiefsinnige Wegmarken erläutern und philosophische Etappen dieses spekulativen Weges vor Augen stellen.

Sehr herzlich lade ich Sie ein zu dieser einmaligen Einführung in die fremde Welt der christlichen Kabbala und würde mich freuen, wenn Sie anschließend mit dem Autor den Abend bei einem Glas Wein ausklingen lassen.

Der Kostenbeitrag für diesen Abend beträgt 3,50 Euro und ermäßigt 2,00 Euro. Zur Vorbereitung des Abends erbitten wir Ihre Anmeldung per Telefon unter (030) 28 30 95-116 oder E-Mail an: a.klaunick@katholische-akademie-berlin.de

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich Sie an diesem Abend in der Akademie begrüßen könnte.

Joachim Hake

vadur Yahr

Direktor

Hinweis: Schon jetzt lade ich sie herzlich ein zu "**Zwischen Kosher Kitchen und Meschugge- Partys – Junge Israelis in Berlin**" mit **Judith Kessler** am Mittwoch, dem **27. Mai 2015**, um **18.00 Uhr** in der Katholischen Akademie in Berlin. Nähere Informationen finden Sie im Internet unter: www.katholische-akademie-berlin.de